



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

WEEKLY BULLETIN

創立 1969.5.30
幹事 岡部倫正

会長 西谷雅之
会報委員長 中辻康裕

Rotary



BE THE INSPIRATION

インスピレーションになろう

2018-2019年度国際ロータリー会長 バリー・ラシン

RI 2660地区
大阪城南ロータリークラブ
NO. 2395
2018-11-16
事務所 〒542-0012 大阪市中央区
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号
TEL(06)6796-9898 FAX(06)6796-9899
http://www.osaka-jonan-rc.org/
E-mail:johan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町6-1-55
TEL (06)6773-1111
例会日 金曜日 12:30

本日の例会 11月16日(第3例会)

- 卓話 「政と官のあり方について」
官僚の不正・不祥事が続いているが、
小選挙区制や内閣人事局の制度に
原因があるのか?
中本和洋会員
- 情報集会 18:00出発～19:40
集合時間及び場所：八軒家浜船着場
17:30(時間厳守・遅刻厳禁)

次週のお知らせ 11月23日(第4例会)

休会

次々週のお知らせ 11月30日(第5例会)

- 卓話 「邪馬台国の真実」
山科 威氏
(井上裕貴プログラム委員長担当)
- 食膳 <ビーフカレー>

先週の記録 11月9日(第2例会)

- 出席報告

出席会員	32名	(内免除会員 6名)
会員総数	47名	(同上 17名)
ゲスト	0名	
ビジター	3名	
計	35名	

 ホームクラブ出席率 88.89%

10月30日(第4例会) 補正出席率 100% (MU 11名)

- ゲスト&ビジター(敬称略)

斎藤 晃 (札幌モーニング)
杉浦勝昭 (大阪東南)
中山由佳 (杉浦勝昭様の姪)

◆ 会長の時間 ◆

11月3日、大阪城公園内 太陽の広場にて開催されましたロータリーデーに岡部(倫)幹事と共に参加

してまいりました。岡部(泰)PGとも現地でお会いいたしました。当日は晴天に恵まれ「地車in大阪城」のイベントに合わせポリオ撲滅のための募金活動が行われました。当クラブの松田会員も米山学友会のメンバーとして積極的に学友を指揮し、ポリオ撲滅のための啓蒙や募金活動のお手伝いをしてくれました。

ロータリーデーとは、地域社会の人びとに、楽しみながら情報を学んでもらうイベントを催し、ロータリーを紹介するという、とてもシンプルなものです。クラブ入会への関心をもってもらい、ロータリーについてより良く理解してもらえるまたとない機会となるとのことで、ラシン会長は「ロータリーデー」のイベントは、ロータリアンが地元地域で存在感を高め、長期的なパートナーシップを構築し、入会への関心とロータリーの公共イメージを高める機会となると述べています。会員の皆様も来年は参加してみては如何でしょうか?

◆ バナー交換 ◆

札幌モーニングRCと当RCとのバナーの交換です。



◆ 幹事報告 ◆

- ① 地区より国際大会で行われる2660地区大阪地区ナイトのご案内が届いております。
- ② 東京城南ロータリークラブより、フィリピンのマンガローブ植樹プロジェクト現地視察ツアーのお誘いが届いております。日程は2019年1月24日～1月27日の(3泊4日)です。

◆ 委員会報告 ◆

雑誌・広報委員会 委員長 中辻康裕
「ロータリーの友」 2018年11月号紹介

ロータリー財団月間 !!

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

【横組記事より】

P.3 RI会長から国際大会への参加要請です。
P.7~17 11月はロータリー財団月間です。「世界でよいことをしよう」という特集記事が組まれており、ロータリー財団委員会の最新情報と現場の声が記載されています。
P.18~27 「ポリオ撲滅までのガイド」がイラスト入りで、活動の現状を分かりやすく紹介しています。

【縦組記事より】

P30~31 初めての近畿・四国4地区の合同地区委員会が6月に大阪で開催されたとの報告です。

親睦・出席委員会 委員長 奥田秀行

①今年の「年末家族会」は、12月20日(木)午後6時からリーガロイヤルホテルにて、夜間例会に続き開催いたします。中辻会員の奥様で、シャンソン歌手の梨里香様の歌とフランス料理をお楽しみください。
②今年度の「春の家族会」は諸般の事情により、開催しないことになりました。

会員増強委員会 委員長 村上武史

16日の情報集会で、各増強チームの皆さんから、これまで取組みの良かった所、苦戦しているところを話し合いたく、特に星印の付いた青の方には報告して頂くようよろしくお願いします。

50周年実行委員会 委員長 南賀勝之

会員の皆様に以前配布しました委員会組織表に従いまして、各担当委員会が活動を開始します。

皆様におかれましては、ご多用中とは存じますが、夫々の委員会が開催の折にはご出席頂き、議題の審議をよろしくお願い致します。

卓話

11月9日 <第2例会>

「私の履歴書」

岡倉三郎会員

 私には上に兄と姉が居ましたが、兄は学徒出陣で陸軍兵士として中国に渡って戦病死し、姉も55歳で亡くなり、私は兄姉の分も長生きさせて頂いております。

終戦時、小学校の4年生になっておりましたが、8月15日を境に世の中が大きく変わりました。

天皇陛下は象徴で飾り物、総理大臣は国民に奉仕するサーバント、と言った具合で何か戸惑いを感じましたが、そんな中で「日本は戦争に敗れ、国土も資源の乏しい四つの島からなる小さな国となってしまった。これから日本の進むべきは平和な観光立国、貿易立国を目指すより途は無い」という話も聞き、この事が頭

の何処かに残っていたのか、昭和33年に大学卒業後は貿易関係の仕事に関わるようになりました。

その内に、親しくなったバイヤーから誘われ、大卒の給料が2、3万円の頃、100万円を超える旅費等を払って、昭和37年の夏に約2か月かけて全米のGIFT SHOW等を見て回る事が出来、新しい取引先も紹介して頂きました。その後、取り扱い品目を紙関係の雑貨に特化すると共に品質、デザインにも配慮、努力した結果、大手のグリーティング会社とも取引きするようになり事業は順調に伸びていたのですが、昭和46年のニクソンショックで輸出の商売は凡そ難しくなり、商売を辞めるつもりで、米国でお世話になった方に御礼かたがた訪問したところ、現地生産を懇請され、円高が進んだこともあって、現地生産でも採算が合う見込みがたち、機械設備と技術は提供するものの先方で生産管理をして頂き当方は売り上げに応じてロイヤルティーを頂くという形式で契約ができました。忙しくしていましたが経済的には爾来二十年余り楽をさせて頂きました。その間、生産拠点としていたペンシルベニア州トロイの市長さんから地元の雇用促進に寄与したという事で名誉市民章を頂きました。

一方地元では、亡くなった兄さんの供養だと思って遺族会の活動も手伝いなさいと言われ役員にされたほか、保護司等も依頼され約36年間させて頂きました。

振返れば多くの事が思い浮かびますし、長かったと思う一方で、過ぎれば一瞬と言う感じも致します。

にこにこ箱

11月9日 (第2例会)

・ロータリー勉強のため、親クラブ訪問させていただきます。よろしくお願ひします。姪のお供です。親クラブがいかに厳しいか見て貰います。

大阪東南RC 杉浦勝昭様

・山口さん、写真ありがとうございます。

濱田会員、武田会員

・昨夜は、パスト幹事会に皆様お世話になりました。

三宅会員

・久しぶりの卓話です。暫くお付き合いください。

岡倉会員

・札幌モーニングRCの齋藤様ようこそお越しくださいました。

西谷会長

(編集担当 岩永・金山)

会員増強にご協力を!!